



港川自治会だより

15年10月
第247号

これからが楽しみです。
第4回社会教育講座

「リラックスヨガ」

◆とき 16日(金)
午前10時~12時

◆ところ 公民館
※無料体験講座です。ストレスの多い日々の生活。心身のリラックス効果は世代を問わず「万能薬」かも知れません。公民館では毎週2グループがヨガを楽しんでいます。初めての方、ぜひ挑戦してみませんか?

「旧友」再会に感激

2介護施設を敬老訪問

9日はとどろきの里(上写真城間在)10日は美ゆら園(下写真)を訪問



港小6年 来週から学習開始
今年は「市政45周年」の助成事業として、映像、音声とも本格的な記録化を目指しています。11月4日~6日をメドに訪問準備を進めていますのでご協力お願いします。

沖縄戦体験者訪問に向

ての三線合奏。フラダンスの国吉啓子さんも顔なじみ、とあって何よりも「旧友」に会えたことに大喜びでした。

GGなど活用できる公園に上港川緑地公園に芝生の広場整備進む 供与開始は来春か



工事が進む上港川緑地公園の元ホテル跡地

めぐらだき うときどき聞話を

「マイナンバー」制度が来年1月から始まるという。赤ちゃんから年寄りまで一人1人に12桁の特定番号が指定される。そのことは容易に分かるが、一体何のため?となるとよく分からない。住民票などの交付手続きが簡単になるなどのメリットが言われるが、3年後から銀行口座など金融機関とも連動させると言ってるので、当面の狙いは「国民の資産」情報を政府が一手に掌握し税金を徹底的に搾取することか?その後は何?「資産税」の導入だろうか。いずれにしても、個人情報が政府に一手管理される世の中は不気味としか言いようがない。そんな法律が国民的議論、事前説明もないまま、いつの間にか出来ていく政治。

一方では秘密保護法で政府がやることを情報を閉ざしている。戦前の「翼賛政治」を思わせる安全保障関連法の強引な手法と共に、やはり戦後民主政治の危機かも知れない。来年の参議院選挙まで関心を集中しこの流れをなんとしても変えなければと思つてしまふ。

自治会対抗陸上競技大会

総合12位に健闘に拍手



“若者ダンス”に盛大な拍手

9日に訪問した「とどろきの里」

た有川ミネさんと一緒に過ごした有川ミネさん、一緒に過ごした高齢者の皆さんに大受けでした!上石原昌美さんらが見舞いを兼ね

たラブに通つていった。三線メンバーは美ゆら園訪問にも参加。中でも石原さんは「あやかりも通所しており、銘苅静子さん、一緒に過ごした。高齢者の皆さんに大受けでした!上石原昌美さんらが見舞いを兼ね

ての三線合奏。フラダンスの国吉啓子さんも顔なじみ、とあって何よりも「旧友」に会えたことに大喜びでした。

サンハイツ公園も用途変更に向かっています。グランドゴルフが出来るような芝広場にし、サポートベンチなども配置する予定。

4日、市陸上競技場で行われました。トラック競技や年代別など男女延べ約30種目に50人以上の選手団で参加。特に成年男子は総合成績で6位と存在感を示しました。